

Dans ce contexte difficile, où l'on ne peut pas se réunir pour décider au mieux, ce n'est pas le moment de prendre une décision sur le candidat à la présidentielle, laissons-nous le temps d'échanger dans le parti et avec d'autres militants de gauche.

Dans le parti les avis sont divers, ne provoquons pas de division dans le parti qui pourraient avoir des conséquences très graves, nous aurons besoin des militants pour préparer les différentes élections. Quand nous prenons de décisions, n'oublions jamais que l'objectif est d'agir pour le peuple, et donc d'en être compris. Attention à ne pas être péremptoire, car le peuple n'oubliera pas nos arguments lorsque les résultats électoraux seront tombés.

Ex, dire que le PC est le mieux placé pour fédérer la gauche,

- si les résultats du 1<sup>er</sup> tour confirment nos chiffres de sondages :

- que dira le peuple ? que nous avons bien fait de partir seul dès avril 2021 ?

- que diront les communistes ? Que nous avons pris une bonne décision pour le peuple ?

Car il faut être réaliste, pour que le PC fédère la gauche, quel % devrions-nous faire au 1<sup>er</sup> tour ?

Nous devons fédérer, pas diviser. Ne brusquons pas les décisions.